

9月11日(金)-15日(火)

町内保育園児の食育体験の一環として大根の収穫体験を実施し ています。9月の種まきから始まり、間引き、11月の収穫まで町内保育園の園児たちが行います。 園児たちは農家さんの説明をしっかり聞いて、みんなで協力しながら広い畑に大根の種をまきました。

「大きくなってね」と願いを込めた大根、収穫が楽しみですね!!







産業観光課 農林振興係

246

東日本大震災復興支援 少年サツカー交流会を開催! 9月19日(土)-20日(日)

9月19日(土)20日(日)に、昨年に引き続き東京都ジュニア育成推進事業として、東日本大震災復興支 援少年サッカー交流会を日の出町サッカー協会主催で、スポーツと文化の森・谷戸沢サッカー場で開催しまし た。この事業は、震災復興支援のため、東北の少年サッカーチームを日の出町へ招待し、町のサッカーチーム と交流するもので、宮城県仙台市からS・K

(七郷・蒲町)サッカースポーツ少年団の子ど もたちが日の出町を訪れ、2日間に渡りサッカ 一や宿泊を通じて交流を行いました。さらに、 日の出町出身で、現J1ベガルタ仙台の渡邉晋 監督から、選手のサイン入りユニホームとサッ カーボールが子どもたちに贈られました。

問 文化スポーツ課 スポーツ振興係 2 544



町イチ!村イチ!2015に日の出町も出展 9月22日(火)-23日(水)



出展の様子

町イチ!村イチ!は全国の町村が集まり、それぞれの特産品や観光 資源などをアピールするイベントです。

イベント会場の東京国際フォーラムには、町村自慢の特産品を展示 販売する「特産品展示・販売コーナー」、地元食材を使った郷土料理や、 こだわりのグルメを販売する「町イチ!村イチ!食堂」、古くから伝 わる郷土芸能や、パフォーマンスなどを披露する「町イチ!村イチ! ステージ」など、2日間で約52,000人の方が訪れました。

日の出町も「特産品展示・販売コーナー」に出展し、特産のブルー



ひのでちゃんも大人気でした!!

ベリージャムなど、多くの方に 購入していただきました。全国 町村の隠れた逸品を見つけるこ とができる町イチ!村イチ!

今年来場できなかった方は、 来年是非お越しください!

問 産業観光課 商工観光係 😘 242



